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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、5月21日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

フレンドランチ会
今期から少しリニューアルしたフレンドランチ会も2回目。今回はカクテルバーグッデイの加野さんにお話を伺いました。

－フレンドランチ会に参加された事はありますか？ 
A.ありません。正直フレンドランチ会は準会員は行ってもいいのか？仲良く交流が出来るのか？どういうことが行われている
かもわからず参加へは消極的でした。 
－実際参加してみていかがでしょうか？ 
A.ただただびっくりしました。会費制だと思っていたら、何とフレンドランチ会は自分が注文した分が会費なんです！席も決
まっていなく、格好も普段着でフランクな感じでしたし、そんな中お食事中に講師の方から貴重なお話を聞けるのと、自社
PRの場を設けてもらえるんです。今回は28名参加で皆様の前で自社PRが出来る！例会とはまた違う雰囲気でもっと身近な
感じでより仲が深められる感じは、まさしくフレンドランチ会だなと思いました。 
－加野さんは現在準会員ですが、同じく準会員の方に向けて何かメッセージはありますか？ 
A.人数が少ない分顔も覚えてもらえるので、ぜひ準会員の皆様にオススメです。キッカケがないとなかなか参加しづらいか
もしれませんので、周りの皆様でキッカケを作ってあげてください！もちろん僕も起きれたら参加します（笑）
<協力 カクテルバーグッデイ 加野>

今回は大雪地ビール館で28名と大盛り上がりのランチ会。もう2階がパンパンでしたし、写真を撮るのも大変でした(汗) 6月ラン
チ会の詳細は今後の予定に記載してありますので一度ご参加してみてはいかがでしょうか？(手塚)
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来月の開催
2019年7月9日（火）18：30開会
場所：ベルクラシック　

会員数 •••••275 名

正会員 •••••152 名

準会員 •••••122 名

パートナー •••1 名

新入会 ••••••••5 名

前月比 •••••• +5 名

今後の予定

守成クラブ旭川お問い合わせ先
TEL 0166-76-1072
FAX 0166-76-1091 (株)タックスカネタ
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

旭川会員•103 名

代理出席••••7 名

ゲスト様••••5 名

他地区 ••••••1 名

無連絡 •••• 39 名

合計••••••116 名

前月比 •••-21 名

5 月例会出席者現在の会員数
（5/29 現在）

フレンドランチ会
6/12（水）12：00～ 
場所：5条食堂　旭川市5条通7丁目 フードテラス1F
(近隣駐車場ご利用頂けます)

レディースランチ会
6/18（火）12：00～ 
場所：旭川市3条通14丁目神楽坂ビル２Ｆ　Honesty
ランチ：お弁当工房 縁さんのお弁当の予定です♪
担当：篠原、中村、髙綱



赤バッジ！ 
 正会員おめでとうございます

緑バッジ！  
新しく入会された方々です

高綱委員会の2部会に潜入しました。
いつも担当例会の前の月の2部会は打ち合わ
せの場になる事が多い中、高綱委員会はなんと
4月のうちにほぼほぼ打ち合わせを終わらせて
おり、あとは段取りの確認だけと手際の良さが
光ってました。あとは終始雑談。ここ
では掲載出来ないお話もチラホラと
…（それが2部会の醍醐味でもある）
ワニの話面白かったですよ（笑）

今回の公式2部会は、
『スナック椿』で行われ
ました。西村代表・上
杉副代表をはじめ、ビ
ジネスマッチング、コミ
ニュケーション、堀委員
会、山下委員会と約40
名弱の方々が集まりまし
た。乾杯から始まり、自己
紹介タイムもあり、皆さん

和気あいあいの中、あっという間の2時間でした。2部会にいつ
も参加されている方、久しぶりに参加された方、皆さんとても楽
しい時間を過ごされた様でした。例会時より、気軽にお話がで
き、仕事以外の話もする事で、人となりが見える事もあります。そ
して、商売に繋がる事もあるのではないでしょうか？皆様も2部
会ならではの雰囲気に参加してみては如何でしょうか？

BCO合同会社　代表
笠原 二三男
お仕事は旭川駅の構内でお土
産屋と、フードテラスで5条食堂
をやってます！守成クラブに入っ
て一年4カ月経ちます。今後も今
まで同様、一人でも多くの仲間
を増やしていける様に頑張りま
す。 宜しくお願いします！

SHINSEIリ・ホーム
代表

杉山 孝一

TOTIデザイン株式会社
常務執行役員
本間 隆義

ヨガのリズム。
沖ヨガインストラクター
中島 まなみ

高綱委員長に聞きました
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Q&A 守成クラブ旭川 これってどうだったっけ？
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会員同士の取引について注意する事はありますか？

まず、会員同士のアポ取り等電話の際には、必ず「守成クラブの◯◯です」と名乗ってから話して下さい。それ
から当たり前のことですが、ビジネスマナーはしっかり守りましょう。会員間取引は「守成クラブ旭川の会員同
士だから」というだけで安易に取引できると考えず、例会や委員会活動を通じて、お相手の人柄や企業の業況・
営業内容等を充分に理解して、相互の信頼関係の上に成り立つものと理解して下さい。
基本的に、代表・副代表を含む世話人会は、会員同士の取引に際してのトラブルには関与しませんが、会の規律
を乱すような方がいた場合には、世話人や紹介者に相談して下さい。行き過ぎた行為があった場合は、対象者に
厳重注意し、状況によっては強制退会を命じ全国の各会場事務局に通達します。
また、例会時のチケットの「手売り」は禁止になっています。過去にトラブルの事例があり、チケット販売の告
知は、商談会もしくはブースにて行って下さい。

会員資格による活動可能範囲

●守成クラブ旭川のルールでこれってどうだったかな？というのを募集しております。
　会員様から寄せられた質問等は広報委員会副委員長の加藤が調べ広報誌を通じて皆様にお知らせします。
　聞きたい事があれば手塚又は加藤に直接ご質問下さい。

今回、2期続けての運営委員会の委員長ですが、メンバーも代わり
委員会として何か違いは感じますか？
例会運営は2度目の委員長をさせて頂いてますが
3度担当がある事や頼って任せっきりの物を理解したりと今期の方
が内容が分かるほどに大変さも感じますがメンバーに協力してもら
いスムーズに例会が進む様に心掛けます！

第2高綱委員会のメンバーは
ズバリどんなメンバーでしょうか？
まだわかりません！
それぞれの個性を引き出しながら商売に繋がりあえたら良いと思っ
てます。

今期はあと2回担当例会がありますが『こんな例会をしてみたい』
や『こんな委員会にしたい』など何か考えてる事はありますか？
最近、車座で3分では足りない感じがあるので今回持ち時間を5分に
してみました。例会内容は余り内容を変える予定はありませんが慣
れない方がどう溶け込めるか工夫できたら良いなと思ってます！

高綱委員会の2部会 大盛況だった公式2部会

今期から新しく始まった新会員さんとのオリエン
テーションは改めて守成クラブ旭川のルールやラン
チ会のメリット等の説明。先輩会員大村さんのお話
等、まだ入会して間もない会員さん同士が交流を深
め、大変な盛り上がりを見せました。今後、7月、
９月、11月と趣向を変えながら行う予定との事。

新会員さん歓迎オリエンテーション

ブース出展時の説明の様子

6月例会テーマ「令和！夏に向けての自社PR」


